

# INFORME, TERCER TRIMESTRE

MIGUEL AUZA, ZAC. 10 DE OCTUBRE DEL 2022

<b>MES</b>	<b>ACTIVIDADES</b>
<b>JULIO</b>	<p>El primer mes del trimestre se realizaron diversas actividades, tales como inauguraciones, visitas a las comunidades, torneos, ligas entre otras cosas. Una de las primeras actividades fue la restauración de los juegos de los niños en la Alameda Municipal, se dio inicio a un torneo de futbol en la cancha 7 donde hubo 2 encuentros. Frescos vs Goyos y Gemelos Rivas vs Vodka Jr. Entregamos material a los equipos de beisbol, se realizó un torneo relámpago de basquetbol varonil apoyo con combustible y transporte a el equipo de atletismo para una carrera en la ciudad de Victoria Durango donde una de las participantes logro posicionarse en uno de los primeros lugares, se dio seguimiento con los murales en la Alameda Municipal, se hizo una campaña de limpieza en compañía en el Gimnasio Municipal en compañía de los equipos que hacen uso de las instalaciones, realizamos un triangular en el campo Guadalupano con la participación de los equipos: Mahoma (Juan Aldama), Chubasco (Miguel Auza), Cóconos (Miguel Auza). También se dio gestiono apoyo de combustible y transporte para el equipo de Basquetbol Femenil en dos ocasiones y por último se realizó un cuadrangular de Basquetbol Femenil con causa.</p>
<b>AGOSTO</b>	<p>El segundo mes lo iniciamos con una reunión en la cuidad de zacatecas en las instalaciones de INCUFIDEZ, después se realizó un Torneo Municipal de beisbol en el cual tuvimos la presencia del presidente. El equipo CODEMAZ realizo visitas a las comunidades y al mismo tiempo se realizó el empastado del campo de beisbol en l comunidad de Carranza, y por último se abrió la convocatoria a la liga municipal de veteranos (futbol). Por último se gestionó apoyo de transporte y combustible para el equipo de Futbol San Miguel en dos ocasiones.</p>

**SEPTIEMBRE**

El tercer mes iniciamos con la inauguración del torneo infantil y mixto de futbol en la cancha 7 de la Alameda Municipal, al igual que hubo un juego de estrellas el cual fue de beisbol entre los equipos "Zona Norte vs Zona Sur" en el campo Guadalupano, también se realizó una salida a la ciudad de jerez Zac. por motivos de una reunión con el director del deporte de la ciudad antes mencionada y por último se realizó la inauguración de la liga infantil y juvenil en las instalaciones del Estadio Guillermo Talamantes, en este tercer mes no tuvimos gran cantidad de actividades por la Feria Regional del Municipio.

**A T E N T A M E N T E  
EL ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN DE DEPORTES  
MIGUEL AUZA, ZACATECAS A 10 DE OCTUBRE DEL 2022**



**C. MIGUEL ANGEL NORMAN CASTAÑEDA**



**H. AYUNTAMIENTO  
2021 - 2024  
MIGUEL AUZA, ZAC.**